



## COMUNICADO ESPACIO ACI

El Espacio ACI respalda las voces de la sociedad civil que demandan mayor transparencia, veracidad y agilidad en la publicación de los resultados de las elecciones generales de Honduras.

La Asociación de Cooperación Internacional (Espacio ACI), constituida por 28 ONGs internacionales con presencia y trabajo en Honduras, por este medio manifiesta su respaldo a las voces de preocupación de la sociedad civil hondureña en relación a la falta de información veraz de los resultados de las elecciones generales efectuadas el día 26 de noviembre y en particular la preocupación sobre el papel del Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Instamos a las autoridades a que aseguren la transparencia y agilidad en el conteo de los votos tanto para el nivel presidencial, diputaciones y alcaldías. Más demoras y la falta de transparencia solo tendrán mayor impacto en la legitimidad del proceso electoral que no es coherente con la demostración de civismo que ha dado la ciudadanía.

De la misma manera, respaldamos el trabajo de la Misión de Observación Electoral de la Unión Europea (MOE) en su rol de veedor externo y su anuncio de mantener su presencia en el país y reforzar su mandato en apoyo a la institucionalidad electoral, lo cual es una salvaguarda de transparencia y acompañamiento que requiere el pueblo hondureño en estos momentos de incertidumbre y falta de garantías de transparencia del proceso electoral. Es fundamental para ello que la MOE tenga pleno acceso a todos los procesos que tienen que ver con el conteo transparente de los votos, el escrutinio de las actas y su procesamiento hasta la finalización del proceso.

Manifestamos nuestra preocupación por acciones que puedan conllevar a aumentar el clima de tensión que vive el pueblo hondureño.

El Espacio ACI considera como ha dicho la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que *“la transparencia es uno de los aspectos fundamentales de la realización de elecciones libres y democráticas; asegurar el acceso a la información es una herramienta fundamental para favorecer la equidad y la legitimidad de los procesos electorales. Además, genera un marco de confianza pública que favorece la libre circulación de las ideas y opiniones, y entrega herramientas para que la ciudadanía pueda generar control social en periodos eleccionarios”*.

Dado en Tegucigalpa a los veintinueve días del mes de noviembre de dos mil diecisiete.